
作成日 2025年4月23日
作成者 パークベル事業開発部

アンケート名 クリニックフォアでAGA治療を受けたことがある方を対象にしたアンケート

アンケートサイト 株式会社クラウドワークス

質問方法 インターネットアンケート

アンケート掲載期間 2024年7月24日〜2024年7月26日
アンケート結果掲載メディア パークベルクリニック

対象人数 22人

年齢比率

20代・・・1人
30代・・・12人
40代・・・9人

1. 年齢・性別を教えて下さい 2. クリニックフォアのAGA治療に対する満足度を5段階（1点～5点）で評価し、その理由も教えてください。 3. 利用の目的
4. 診察の形式はどち
らですか？

5. 診察にかかった時間
（待ち時間は除く）

6. オンライン診療の場合治療
薬が届くまでにかかった日数を
教えてください。

7. クリニックフォアでAGA治療を受けることに決めた理由を教えてください。 8. クリニックフォアを利用して良かったこと

30代男性
満足度：3点
理由：カウンセリングの段階では丁寧な対応をしてくれたが、その後はマニュアル的な対応に代わってしまい、不愛想な印象を持
ちました。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の3日後に届いた
国内品のフィナステリドを合法かつ適正価格にて処方してくれるクリニックであったことが
最終的に利用するきっかけとなりました。

抜け毛具合によるさまざまな発毛プランが用意されていて、カウンセリングの段階で合致する内容をわかりやす
く提示してくれたことが良かったです。

20代男性
満足度：4点
クリニック内がきれいで、他の患者さんと目わ合わせることもなかったのが良かった。
一部高圧的なお医者さんがいたことと、予約の取りにくさがマイナスポイントです。

発毛促進 対面で診察 5~10分未満
自宅から近く、また診察時間も土日休日含めて長かったので、通い続けることができそう
だと思ったからです。

看護師さんの対応がいつも丁寧で安心して通うことができたことや、治療開始前の治療プランの説明が明瞭で
分かりやすかったことです。

30代女性
満足度：4点
対応も丁寧で、知識があまりない自分にもわかりやすく薬の内容や髪の毛が生える仕組みなど教えてもらえて安心感があり良
かったです。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の2日後に届いた
髪の毛のボリュームが減ってきた感じがして悩んでいたタイミングでSNS多量して良かっ
たという人を見かけたからです。

知名度もあるし安心感があって、きちんと相談もできるので精神的に楽になり髪の毛に対する不安が軽減した
のが良かったです。

40代男性

満足度：4点
クリニックフォアのAGA治療は、24時まで診察を行ってくれるため、仕事終わりが遅い自分でも安心してうけることができました。
診察してくれた医師も嫌な顔をせずに、こちらの話しを親身になって聞いてもらい、薬を処方してもらえたので良かったなと好印象
でした。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の4日目以降に届いた

クリニックフォアでAGA治療を受けることに決めた理由は、診察時間が「7:00~24:00」と
遅くまで行ってくれるからです。自分が勤めている職場は、終わる時間が不定時なので、
遅くなってしまうこともあるため、24時まで診察してくれるのは予約も取りやすいと思い、
受けることを決めました。

クリニックフォアを利用して良かった点は、事前にネット予約の時に問診票を記載することができて、受診までス
ムーズに進んだところです。WEB予約ができるため、待ち時間がほぼなく、診察することができたのはとても良
かったなと感じています。

30代男性

満足度：5点
5点満点中5点の大満足です。まず、オンライン診療がとにかく便利で、忙しい僕でもスキマ時間にサッと診察を受けられます。し
かも、全国どこに住んでいても受けられるのがありがたいですね。
それに、料金も他のクリニックと比べて安いのが魅力です。しかも、初回は診察料が無料だったのも大きかったです。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の3日後に届いた 料金が他のクリニックと比べてリーズナブルだと思ったからです。初回は無料で、2回目
以降も月額は安くから始められるので、経済的な負担も少ないので決めました。

一番良かったのは、自宅にいながら気軽に診察を受けられることです。
なかなか時間を取るのが難しい私にとって、オンライン診療は本当に助かりました。

30代男性
満足度：5点
オンラインで十分な治療が受けられるのか少し不安な部分があったのですが、適切な治療を受けることができますしたし、医師も
分かりやすく説明してくれてかなり満足しています。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の2日後に届いた
どこにいてもオンライン上で診療を受けることができますし、土日も対応していて仕事が
忙しい自分に合っていると思ったことが大きかったです。

最初からオンライン診療が受けられるのが良かったです。初診はオンラインではダメなクリニックがあることを考
えると、初診からオンライン診療に対応してくれて助かりました。

40代男性
満足度：5点
理由：オンラインでの診察で手間や労力がかからず楽で良かったですし医師の診察が適切で丁寧な対応で素直に満足な利用感
だったからです。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の2日後に届いた
料金が比較的安価で利用しやすいと思いましたし実際にクリニックフォアを利用した方々
の口コミが良いものが多く信頼性を感じたので決めました。

医師の対応が非常に丁寧で良かったです、自身の薄毛レベルや髪の毛や頭皮の状態を見たうえで適切な治療
や薬を提供してくれたので信頼性を強く感じました。

30代男性 満足度：4点
オンライン診断に関して予約の取りやすさや柔軟性があり、薬に関してもすぐに届けてもらえるのが良かった。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の2日後に届いた 仕事が忙しく、なかなか診察をするための通院ができない点があったからと、かなり安い
値段から始められる点が良かったからです。

プライバシーにしっかりと配慮されている点がよく、薬を届けてもらえる方法もうまくわからないようにできる方法
もあってよかった。

40代男性 満足度：5点
オンラインということで不安だったが、事前のカウンセリングや薬の説明が丁寧だったので、不満はなかった

現状維持 オンラインで診察 5~10分未満 診察の2日後に届いた インターネットの動画サイトでCMがよく流れていて、なんとなく良さそうな気がしたので、
クリニックフォアに決めた

オンライン診療を受ける前に、動画の中で薬に関する説明や副作用が丁寧に説明されていたことと、オンライン
診療の際にも丁寧に教えてくれたこと

40代男性
満足度：4点
AGA治療を検討していて色々と探したのですが料金的に高い所が多く困っていたのですが、クリニックフォアは予算内で治療が
出来るので大変助かりました。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の4日目以降に届いた
料金的に予算内でおさめる事ができる料金体系だった事が一番の理由です。予算オー
バーですと続けることが難しくなるので料金が」一番重要と考えていました。

オンライン診療が出来るので、仕事が忙しく通常のクリニックですと営業時間内に行くのが難しく困っていたので
オンライン診療は大変助かりました。

40代男性
満足度：4点
オンライン診察では予約をしていた時間よりも遅れて始まったので、その点は気になりましたが、診察が終わると直ぐに治療薬を
発送してもらえたので、スムーズで助かりました。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の2日後に届いた
AGA治療に関する実績はもちろん、来店をする必要がなくオンラインで完結出来ました
し、初診料も必要なく治療薬も比較的リーズナブルだったので決めました。

治療プランが様々にあったので現状や目的に合わせやすかったですし、対応がスピーディーだったので隙間時
間で治療開始出来たのは大変良かったです。

40代女性
満足度：4点
治療についての説明がしっかりとあり、カウンセリングにて薄毛や抜け毛の悩みを親身になってきいて貰えたので安心して治療に
専念できたからです。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の翌日に届いた
理由としては遺伝やストレスなどの要因が重なり、抜け毛や薄毛が目立ち出したからで
す。また、通っていることを人に知られたくないと思い、SNS広告でこちらのAGAクリニッ
クのオンライン診療を見つけたことがきっかけでした。

良かった点はカウンセリングが丁寧で親身になって話をきいてもらえたことです。オンライン診療を利用したので
すが、質問などにもキチンと応えていただきましたし、薬の発送がスムーズで良かったです。

40代男性

満足度：4点
理由:オンライン診療も可能となっていて、忙しくてなかなかクリニックのいけない状況でもオンラインにてカウンセリングや問診も
受けることができ、適切な治療方法の提案と説明も受けることが可能であり、一人ひとりにあった薬の処方もしてもらうことができ
ます。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の2日後に届いた

ここでAGA治療を受けることになったきっかけについては友人の一人が利用してて、
AGA対応に対しての実績も多くあると聞かされ、専門医・カウンセラーの方とのカウンセ
リングや問診もでき、こちらの話をよく聞いてもらうことができ、一人ひとりにあった治療
方法の提案と薬の処方をしてもらえると聞いたからです。

利用して良かった点についてはオンライン診療も可能となっていて、自宅にて専門医・カウンセラーとオンライン
上にて面会し悩んでいたこととか不安になってることを聞いてもらいながら、アドバイスを受けたりAGAを改善し
ていくための治療方法の提案および薬とかの説明も細かく受けることができ、自分にあった薬のチョイスもしても
らうことができます。

30代男性
満足度：4点
満足度は4点です。理由はクリニックの雰囲気がとても良かったですしカウンセリングがとても丁寧で納得することができました。今
の私に合う薬を処方してもらえてよかったです。

発毛促進 対面で診察 10～15分未満
友人が使っていたのがきっかけでおすすめされました。それからネットでいろいろ調べて
も実績はあるしCMもよくやっていたので信頼できると思いました。

立地がよくて通いやすかったですしとても丁寧なカウンセリングだったので安心感があって良かったです。一方
的なカウンセリングでなくこちらの要望や意見もきちんと聞いてくれるのが良かったと思います。

30代男性 満足度：4点
オンラインで時間を短縮しながら診療を受ける点がとても良いです。スタッフの対応もとても丁寧で安心して診療を受けます。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の3日後に届いた インターネットで色々調べたときの評判がとても良かったですし友人が使っていたので安
心感があったので決めました。

オンラインで完了できるので時間短縮になってよかったです。また対応も丁寧なのでこちらの話したいことを話す
ことができて、それをきちんと聞いてくれて取り入れてくれるのがとても良いと思いました。

40代男性
満足度：4点
オンライン診察を利用したのですが対応がとても丁寧でよかったですし自分の悩みを聞いてから診察を始めてくれるところがとて
も安心感があって信頼できました。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の3日後に届いた
インターネット上での評判が良かったですしCMなどもしているので母体もしっかりしてい
ると思ったからです。実績も豊富だったので安心感もありました。

オンライン診療だったので時間短縮できた点が一番良かったです。しっかりとカウンセリングをしてくれるので納
得して診療を受けることができた点もとても良かったです。

30代男性 満足度：4点
オンライン診療で完結するので時間がなくても融通が利く点がとても良いです。スムーズなカウンセリングで安心感がありました。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の3日後に届いた 友人が使っていたので気になっていましたが、CMも見たことがあったし、信頼はできると
思って決めました。

スムーズに薬が処方されたことがよかったです。カウンセリングも上手で、納得感を得て、診療を受けることがで
きて満足しています。

30代男性
満足度：5点
オンラインはとてもやりやすいですし、時間の都合がつけやすいです。カウンセリングも悩みをきちんと聞いてくれて対応してくれる
ので良かったです。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の3日後に届いた
だんだんと薄毛が目立ってきて、家族から勧められたのがきっかけです。実績もあるの
で安心して診療は受けれました。

悩みを全部カウンセリングで話せたのにまずすっきりしました。薬の処方までスムーズでしたし、安心できたのが
よかったです。

40代男性 満足度：4点
カウンセリングが丁寧で安心感をもって診療してもらえるのが良いです。あとは予約が取りやすければ満点です。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の3日後に届いた 美容室で薄毛になってきていると指摘されて気になっていました。最近になってオンライ
ン診療が普及し始め、相談してみようと思ったからです。

流れがスムーズで、実績もあったので良かったです。カウンセリングもとても良くて、安心して診療し、期待が持
てそうな点が最初からわかりました。

30代男性 満足度：5点
スムーズな診療でしたし、カウンセリングもしっかりしていて、無理な販売はないので安心です。

発毛促進 オンラインで診察 10～15分未満 診察の3日後に届いた もともと少し前から薄毛になり、ひどくなってきたところを友人から勧められたのがきっか
けで受けようと思いました。

丁寧な診療でしたし、カウンセリングが良くて悩みが少し和らいで、展望が開けてきたのがよかったところです。

30代女性
満足度：4点
オンラインで手軽に診療してもらえて薬を処方していただけたので満足しているのですが、思っていたより料金がかかったので4に
しました。

発毛促進 オンラインで診察 15分以上 診察の2日後に届いた
AGA治療で薬が早く届くところを探していて見つけました。
仕事が忙しく直接行けないので、オンラインでできるところを調べていた時に出てきたの
でいいなと思い受けることにしました。

初めてだったのですが、15分ほどの診察でも親身になって話を聞いてもらえて自分に合った薬を処方してもらえ
たことが良かったなと思います。

30代男性

満足度：4点

髪の毛の質が明らかに変わったことはよかったです。ですが髪が増えたという感じではなく髪が太くなったという印象なのでもっと
毛量自体を増やしたいです。

発毛促進 オンラインで診察 5~10分未満 診察の3日後に届いた 友人が先にAGA治療を受けていて凄く髪が元気になっているのを見たので、それに触
発されて受けてみようと思いました。

薄毛に対しての色々な知識が増えたことはよかったです。正直自分の髪の毛のことを考えることすら嫌だったの
ですが、真剣に向き合うことによって新たな気持ちも芽生えたのでそれが良かったです。

9. クリニックフォアのイマイチな点や自分には合わないと感じた点 10. クリニックフォアの医師・カウンセラーの対応は良かったですか？

11. クリニック
フォアの予約は
取りやすかった
ですか？

12. プラン内容や料金に対する感想を教えてくださ
い

13. クリニックフォアの料金体
系はわかりやすかったです
か？

14. AGA治療をクリニックフォアに決めた理由を教えて
ください

15. クリニックフォアをこれから利用する人へのアドバイス（気をつけたほうが良い点など）を1つ教えてください。

オンライン診療の時間が短いので、要点をこちらがきちんと伝えな
ければいけないようなシチュエーションが面倒に感じました。

対応：いいえ
理由：カウンセリングの前後にて対応が変わってしまったことが残念に思っており、患者を選り好みする傾
向が垣間見えました。

いいえ
処方される治療薬の価格は適正であったので、後
にオプション料金にて徴収するというようなトラブル
はないと見てよいです。

はい
発毛したい部位ごとの料金が設定されており、一覧表
を見れば大半の内容が理解できました。 オンライン診療に対応しており、さまざまな薄毛のケースに立ち向かうクリニックの熱意が感じられたことが良かったです。

一部のお医者さんの態度が高圧的で、若い自分が勇気を出してク
リニックに通っているにも関わらずショックを受けたことです。

いいえ。
カウンセラーの方の対応は良かったが、一部の医師はこれは必ずこうしてください、さもないと大変なこと
になりますよなどと高圧的な態度だったからです。

いいえ
ミノキシジルとフィナステリド内服薬のプランでした
が、料金説明も明瞭で自分には合っていると思い
ました。

はい
料金説明も明瞭で、自宅から近く通いやすいと思った
からです。

自分の通っているクリニックの医師がたまたまなのかもしれませんが、態度が良くない方もいる為、あまり気にせずカウンセラーの方のアドバイス
に従って治療を進めていけば良いと思います。

特にイマイチということはありませんが、あえていうならもう少し相
談してから悩む時間が長いとありがたいかなと思いました。

はい
丁寧な対応だったので話しやすかったし、一方的に説明されて終わりというわけではなく質問もしやすい
のが良かったです。

はい
選択肢が複数あるのは良いと感じました。料金も
安い方だと思います。 はい 知名度があるし実績もあるとわかったから。 どのクリニックにも当てはまることだと思いますが、しっかりと話を聞いて納得した上で判断した方が良いと思います。

クリニックフォアを利用してイマイチな点だったのが、薬が2日以内
に届くと言われていたのがが5日ほどかかったところです。すぐに
でも治療を始めたいと思っていただけに届くのが遅かったのは残
念だったなと感じています。

はい
遅い時間帯の診療でしたが、医師は嫌な雰囲気を一切出さずにこちらの話を親身になって聞いてくれ、
診療をしてもらえたので対応はとても良かったなと感じています。

はい

発毛ライトプランで契約したのですが、1ヶ月分だと
10,780円、6ヶ月分だと58,212円(9,702円/月)と契
約期間が長くなれば毎月支払う費用は安くなるの
でありがたいと感じています。さらに、支払い方法
が豊富にあるのも良いなと他のクリニックにはない
メリットだなと感じています。

はい

クリニックフォアのAGA治療に決めた理由は、「遅い時
間まで診察をしてくれる」からです。クリニックフォアの
AGA治療では「7:00~24:00」まで診察を行ってくれる
ので、自分みたいに仕事終わりが遅くても安心して診
察をしてもらうことができると思い、利用することにしま
した。

クリニックフォアは、診察時間は24時までと遅くまで行ってくれるので、仕事終わりが遅い人でも安心して予約して診察してもらうことができます。
医師もこちらの話を親身になって聞いてもらえ、自分に合ったAGA治療薬を処方してくれます。しかし、薬が届くまでが遅く、すぐに治療したい人に
は今ひとつに感じるかもしれません。

オンライン診療のみなので、対面で医師に相談できないことです。
やはり、直接会って話を聞いた方が、安心できると思います。

はい、治療内容や副作用についても、しっかりと説明してくれたので、安心して治療を受けることができま
した。 はい

私は、発毛ベーシックプランを選びました。フィナス
テリドとミノキシジルを両方使うことで、より効果が
期待できると思ったからです。
料金については、他のAGAクリニックと比べて安い
と思います。

はい

料金が他のクリニックと比べてリーズナブルだと思った
からです。初回は無料で、2回目以降も月額は安くから
始められるので、経済的な負担も少ないので決めまし
た。

オンライン診療に抵抗がある方や、対面での診察も希望する方は、クリニックフォアではなく、対面診療を行っているAGAクリニックを利用すること
をおすすめします。



予約が上手くできなくて困ったことがありました。慣れてきたら問題
なくできるようになりましたが、最初のうちはスムーズにできないと
感じる人がいるかもしれないです。

親身になって対応してくれて感謝しています。話しやすい雰囲気を作ってくれて、気になることがあれば気
軽に質問できました。

いいえ
手頃な料金設定になっていてお得感があります。
AGA治療は長期間になることが多いため、継続し
やすい料金であることは高く評価できます。

はい

医師の対応や手頃な料金など他のクリニックより優れ
ている部分が多くあると感じたからです。知り合いで利
用していた人がいて、その人の意見もかなり参考にな
りました。

土日は直前だと予約が取れないことがあるので、余裕をもって予約を取ることをおすすめします。前日だと自分の予定に合わせて予約をすること
が難しい可能性があります。

クリニックフォアを利用してイマイチに感じた点や自分に合わない
と感じた点は一切ありませんでした、総合的に見て満足な利用感
でした。

はい、理由は医師・カウンセラー共に終始丁寧な対応で接してくれたので率直に満足出来たからです、治
療に関する事や髪の毛に良い生活習慣のアドバイスなど丁寧に話して頂けたので非常に対応は良かっ
たです。

はい
発毛ライトプランで月額2400円程度だったので個
人的には家計の負担になりづらく利用しやすくて良
かったです。

はい
料金設定が良心的な設定で良いと思いましたし利用
者の方々の満足度が高い口コミを拝見し信頼性を感じ
たからでした。

クリニックフォアは医師・カウンセラー共に質の高い対応をして利用者1人1人の薄毛の状態に合わせた適切な治療を行ってくれるのでこれから利
用する人は信頼し安心して利用して下さい。

追加で薬を配送してもらうのに、いちいち再度診察をするかどうか
時間を取られる点がやや面倒だったなと思いました。

はい

かなり丁寧で優しい先生でしたし、すぐに話を進めてもらいつつも、素早く処方するものまで決められまし
た。

はい

発毛基本プランを利用しましたが、料金は表で分
かりやすくなっており、どれだけ払えばいいのかも
一目瞭然でした。
値段もそこそこだったと思います。

はい プライバシーの配慮が聞いていることや、予約が取り
やすかったから

クリニックフォアはかなり予約が取りやすいですし、プライバシーもしっかりと守られていますので、AGA治療をしたくても時間的に難しいと思って
いる方や恥ずかしいと思っている方でもしやすいのでおすすめです。

特にイマイチな点は無かったが、強いて言えば診療時、電話口の
先生の声がガラガラで、余程体調が悪いなか、仕事をしているの
か心配になったこと

はい。とても良かったです
薬の効能や副作用について質問したことを丁寧に分かりやすく説明してくれたので良かったです

はい
発毛ライトプランというものだったが、安く感じてい
る はい

CMがされていたので怪しいクリニックではないことや、
インターネット上での口コミも多く、信頼できると思った
から

オンライン診療を受けてみてから、治療するなり、治療しないなりを決められるので、まずは気軽にオンライン診療を受けることをオススメしたい

問い合わせのメールをはじめにしたのですが、返信が中々来なく
てメールが届いているのかが不安になりました。

はい。言葉使いも丁寧で高圧的な対応でもなくこちらの話も良く聞いてくれる方で、話がしやすく大変良
かったです。

はい 料金的に他社と比べても大変安いと思います。 はい 料金的にリーズナブルで長く続けられると思ったため 低予算から始められるので迷っているうちに、どんどんAGAが進行してしまうので頭皮が気になっている方は早めに治療を受けると良いと思いま
す。

先生やスタッフの方の対応は結構事務的だと感じたので、こちらと
しても何かあった場合などに相談し難く感じたのは気になりまし
た。

いいえ。
スピーディーなので仕方ないのもありますが、基本的に事務的でテンプレのように説明をされるだけだっ
たので、対応が良かったとは言えないです。

はい

診察料も必要なく毎月の治療薬代も大変リーズナ
ブルなので、治療を続けていても負担に感じる事
がないですし、プランも様々にあり目的に合わせや
すかったので、満足しています。

はい
インターネットで口コミを調べた際の評判が良かったで
すし、全額返金保証制度もあったので、もしもの場合に
も安心出来ると思い決めました。

初診料は無料ですが、それは治療薬を処方してもらう場合に限りなので、先ずは診察だけを受けたい方には注意が必要です。

イマイチだった点については、オンライン診療を利用したので、初
診の際に診察料として1,650円もかかったことです。

はい
理由としてはカウンセリングが丁寧で、薬についての説明もしっかりとあり、気になることや分からない事
などについての質問へも親身になって応えてくださいました。

はい
プランについてはスタッフさんから説明があり、自
分にあったプランがあったので良かったです。料金
体系もわかりやすくて満足しています。

はい
SNS広告でオンライン診療をやっていることを知り、口
コミも良かったからです。

私のように、クリニックフォアのオンライン診療を受ける方は初診の際には診察料として1,650円がかかるので、その点は気をつけたほうが良いで
す。

イマイチな部分についてはカウンセリングや問診の時間が少し短
いため、伝えたいこととかは事前にしっかりと考えておくことが大切
となってきます。

医師・カウンセラーの対応は良かったですか？：はい

理由:親身になって接してくれるため話しやすく伝えたいことをいった後のアドバイスや質疑応答とかも丁
寧にしてくれます。

はい

AGAの状況に応じて適切なプランとかが用意され
てて、その中からチョイスして治療をするので安心
できる部分があり、料金に関しては他のところより
かは若干ですがリーズナブルといったところです。

はい
実績が多く名も知られ、オンライン診療も可能であり優
秀な専門医やカウンセラーの方が常駐しているためで
す。

これから利用する方についてはクリニックへ実際に行ってカウンセリングと問診とかは受けておいたほうが良いため、そこは把握しておいてほしい
です。
私のように仕事とかが忙しくてなかなかクリニックへいけない場合はオンライン診療がいいですが、面会できる時間も決まってるため、留意してお
いてほしいです。

イマイチな点は特にはありませんが強いてあげると言うなら、対面
の場合は予約が取れづらくなかなか診察まで行きつかないことで
す。

はい。理由はマナーが良くて気持ちの良い対応でしたし忙しさを見せずにしているところが良かったです。
またこちらの要望もきちんと話せるのでそれも良いと思います。 いいえ

料金は他と比べても安いと思いますし安心して診
察を受けると思います。 はい

友人から勧められたのがきっかけです、、自分で調べ
ても問題なく診療が受けれそうだと思ったからです。

そのまま利用しても良いと思いますが、ほかのところも色々とキャンペーンをやってる時期によっては良い可能性もあるので、調べてから決めた
方が良いと思います

イマイチな点は、オンラインであったとしても予約が取れにくいこと
があるので、その点は改善してもらいたいと思います。

はい。対応は丁寧でしたし、一方的でなくこちら悩んでいることや話を聞いてくれる点はとても良かったで
す。 いいえ

料金は思ったより安いですし料金など特になかっ
たので安心です。 はい

友人が使っていたというのはありますが、最終的には
自分でいろいろ調べて実績が多いしオンラインで完結
しそうだと思って決めました。

オンライン診療を希望する人はクリニックフォアは良いと思います。そのほかにもキャンペーンなどをしているところがあるのでいろいろと調べた方
が良いと思います。

いまいちな点は、クリニックフォアは人気があるので予約が取れな
いときは全く取れない時があったので困りました。

はい。カウンセラーは対応がとても丁寧で言葉遣いなども安心させてくれるものでした。またこちらの悩み
をしっかり聞いてくれるので信頼がおけました。 いいえ

料金も基本的には予算の範囲内で収まりますし、
追加料金なども特にないので安心して診療を受け
れると思います。

はい
実績が豊富だったことと、評判がよいし予算の範囲内
で収まりそうだったからです。

オンライン診療なのでとても便利なところはお勧めできます。それでも予約は取りにくいので注意は必要だと思います。また他にもキャンペーンな
どがあるところがあるのでいろいろと調べたほうが納得できると思います。

オンライン診療とはいえ、予約ができないときはしばらくできなく
なっていたのでその点はイマイチだと思いました。

カウンセリングはとても丁寧でした。好感が持てましたし、一方的な説明ではなく、対話ができる点が良い
です。

いいえ 料金は納得感があって、自分の考える予算の範囲
内で完了しました。

はい 実績も多いし、信頼できると思ったからです。 実績もあるし対応なども丁寧なのでおすすめできます。対面よりもオンラインのほうがクリニック側も得意としていそうでした。

最初のほうは予約のやり方がわからず迷いながらやっていたの
と、予約は基本的に取りにくいのがイマイチな点です。

先生の対応はとても丁寧でよかったです。あわただしい対応ではなく落ち着いていて、こちらも安心感と
納得感を得ることができました。

いいえ 料金は他とそこまで細かく比べてはいませんが、
納得できて、予算内なので問題ありませんでした。

はい 実績が豊富で、CMなどもやっていて、知名度もあり、
安心と思ったからです。

スムーズな流れで案内してくれるし、追加料金などもなくて納得して診療を受けれるので、安心しておすすめできます。

予約が取れにくいのでそこが改善されればもっと良くなると思いま
す。料金もやや高いのかなと感じています。

はい。先生はとても話をよく聞いてくれる方でしたし、そっけない感じもなくてしっかり対応してくれたので
信頼がおけました。

いいえ 料金は予算の範囲内ですしとてもよかったです。プ
ランもわかりやすいです。

はい 実績があるので間違いが少ないと思い、最終的には
決めました。

料金はもっと安いものがあると思うのでバランスを見ていろいろと調べてみる価値はあると思いますが、クリニックフォアは基本的には信頼できる
と思います。

イマイチな点は、基本的に予約が取れにくいので、心配になってし
まう点です。それ以外は特にありませんでした。

先生はとても知識が豊富で信頼できます。説明もしっかりしてくれますし、こちらの話もよく聞いてくれるの
でありがたいです。

いいえ 料金は予算の範囲内で収まりますし、適正だと思
います。

はい インターネットで調べても、実績はありますし、信頼でき
る報告が多くてよかったからです。

安心感があるので良いとは思いますが、薬に関しては人によっては副作用の効果がひどい場合があるので、きちんとカウンセリングを受けたほう
が良いと思います。

イマイチな点はありませんでした。
先生の診察も丁寧で安心して自分の髪や頭皮のことを相談できた
ので不満はないです。

はい。
すごく良かったです。正直薄毛のことを話すのは恥ずかしかったのですが、丁寧すぎるくらい丁寧に話を
聞いていただけて安心して自分の髪の状態を話すことができました。

はい
私は基本のプラン定期配送の薬を処方してもらっ
ているのですが、思っていたよりは少し高額かなと
思っています。

はい

オンラインで短時間で診療してもらえて、すぐに薬を処
方してもらえるとサイトに書いてあったことと、オンライ
ンだと診察の料金が無料というのが魅力的で決めまし
た。

髪が薄くなってきたり、抜け毛が少しでも増えてきたなと実感するようになってきた方はすぐにでも診療することをオススメします。
薬のプランが色々あるので、先生としっかり話し合ってじっくり考えるのがいいと思います。

漠然と思っているのはクリニックフォアの知名度についてです。あ
まり有名ではないと思うので最初、名前を聞いた印象としてはなん
だかちょっと如何わしい印象を抱いたのでそこがイマイチな部分で
すね。

カウンセラーの方の印象はめちゃくちゃ良いですね。薄毛に対して真摯に考えてくれていることが言葉の
端々から伝わってきたので、かなり好印象でした。言葉遣いも丁寧だったのですんなりと情報が入ってき
ます。

はい

自分は発毛ライトプランを利用しているのですが、
値段は少し高いと感じています。月々にこの値段
を支払うのは結構家計を圧迫するのでもう少し安く
して欲しいです。

はい

先に友人が利用していて色々と情報や効果などを彼
から聞いていたのですごく興味を感じ使ってみたいと
思うようになりました。調べてみたらプラン内容も色々
と選択肢が豊富でその点についても好感を持ったので
決断しました。

効果には人それぞれ個人差がありますが試してみる価値は充分あると思います。しかし、効果がもし現れていないと感じたらすぐにやめる決断も
大事です。


